

Sinovac avanza en su plan para construir un centro de vacunas en Chile

Después de que a finales de 2023 los planes del laboratorio chino Sinovac en Chile fueron puestos en duda, la empresa ha trabajado de la mano con el Gobierno para retomar las confianzas y acelerar el plan para levantar un centro de vacunas y eventualmente un centro de Investigación y Desarrollo en el país. Así lo refleja un documento emanado desde la mesa de trabajo que abrió la compañía en conjunto con el Ministerio de Salud, Ciencia y Economía, además de

académicos del Instituto Milenio en Inmunología e Inmunoterapia.

Los resultados de este informe de 14 páginas dan cuenta de que existe la voluntad de las partes para avanzar hacia la construcción de un centro a partir de la colaboración entre la empresa Sinovac, el Estado de Chile y el mundo académico.

El centro, dice el documento, estará ubicado estratégicamente en relación con la planta de pro-

ducción de Sinovac en la comuna de Quilicura. Pero se menciona que "sin perjuicio a lo anterior, se contempla la posibilidad de expresiones territoriales futuras". Una de estas iniciativas es impulsada por el Gobierno Regional de Antofagasta y la Universidad de Antofagasta, que ya ha planteado su apoyo en financiamiento, tanto de espacio físico como de infraestructura. En todo caso, miembros de la mesa de trabajo dicen que por ahora "lo que se quiere viabilizar es el proyecto. El lugar donde se emplace es una conversación posterior". 🇨🇱

